



6年生のみなさん、ありがとう！

気温が下がりぐっと秋らしくなりました。登校してきた6年生が、毎日あいさつ運動や旗揚げ、自主清掃をしてくれています。(4月から毎日取り組んでくれています。)校舎周りの葉っぱを掃き集めたり、運動場の草を引いたり、それぞれが一生懸命に活動してくれるおかげで、落葉の時期ですが、玄関前はいつも掃き目がつくほどにきれいです。そんな6年生の後ろ姿から下学年の児童も学んでおり、葉っぱを拾ってくれたり、花に水をやってくれたりと、さわやかな一日がスタートできています。6年生のみなさん、ありがとう！



4年生 総合的な学習の時間

4年生の総合的な学習の時間では、みんなが幸せに暮らせる共生社会を目指し学習を進めています。17日(月)には、やすらぎ会の方を講師としてお招きし、4年生が点字学習を行いました。身の回りの物に点字があることを学習した後、実際に点字板を使って点字を打ちました。18日(火)には、目の不自由な方からお話を伺いました。盲導犬のピーチも同行し盲導犬の役割を理解することができました。今後も車いす体験や手話の学習を進めていく予定です。



(すずかけの実をさしあげます！)

学校だよりNO.22でお知らせいたしましたように、すずかけの木を伐木いたしました。実を採り全校児童に配布しましたが、まだ若干残っています。保護者や地域の皆様で「すずかけ」を植えてみようと思われる方は、学校(職員室)までお越しください。